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Síntese do Conselho Geral nº5_ 22/07/2024 

Aos vinte e dois dias do mês de julho de dois mil e vinte e quatro, pelas dezoito horas, 

reuniu o Conselho Geral do Agrupamento de Escolas de Parede, presidido pela 

Presidente Ana Cristina Antunes, com a seguinte ordem de trabalhos: 

Ponto um - Balanço do Plano Anual de Atividades, 2023/2024;  

Ponto dois - Aprovação dos “Critérios gerais para a organização dos horários”;  

Ponto três - Aprovação das “Atividades de Enriquecimento Curricular” e da “Planificação 

da Componente de Apoio à Família (CAF), para o 2.º ciclo; 

Ponto quatro - Alterações ao Regulamento Interno;  

Ponto cinco - Aprovação das férias do Diretor;  

Ponto seis - Outros assuntos. 

1-Balanço do Plano Anual de Atividades:  a professora Ana Escudeiro realçou que o 

tema “50 anos de liberdade, desafios do futuro” contou com um conjunto significativo de 

atividades aprovadas (quinhentas e quarenta e sete), sendo que nem todas foram 

avaliadas até ao prazo de início de julho (apenas trezentas e noventa e uma). […] foi 

notório um aumento de atividades face aos anos anteriores[…] [e] uma preocupação em 

realizar atividades emparelhadas com o tema do PAA, não obstante as tipologias 

diversificadas como: debates, saídas da Escola, visitas de estudo, roteiros, atividades 

desportivas, trabalhos aluno-aluno, instalações artísticas, projeções de filmes, 

realização de peças de teatro, tardes de conversa com diferentes convidados, saraus 

de poesia, apresentações musicais ou,  a “Festa da Liberdade”, que aglutinou diversas 

iniciativas, como a exposição de uma chaimite que possibilitou a visita de alunos das 

diversas escolas do Agrupamento e, também, de alunos da Associação-Escola 31 de 

Janeiro. Referiu, igualmente, a participação dos encarregados de educação em algumas 

das atividades propostas, assim como da comunidade local, valorizando a articulação 

real entre os diferentes ciclos e o incremento da abertura da escola à comunidade. Face 

aos pontos fortes realçados nos balanços das atividades, a professora Ana Escudeiro 

salvaguardou a colaboração da Câmara Municipal de Cascais e da Junta de freguesia 

de Carcavelos/Parede na disponibilização de transportes gratuitos para as visitas de 

estudo, o empenho dos participantes, a escolha das atividades pelos alunos, a 

articulação entre escolas do Agrupamento e o incremento de sentimento de pertença do 

Agrupamento e sua valorização e integração na comunidade. Quanto aos pontos a 
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melhorar, refletiu que a maior diversidade de atividades levou, em alguns casos, a uma 

maior dispersão por parte dos alunos, nem sempre os alunos foram assíduos às 

sessões de preparação, algumas sessões foram extensas e houve a necessidade de 

repetir atividades de apresentação, uma vez que outros elementos da comunidade 

manifestaram interesse, o que comprometeu a gestão dos espaços e tempos 

disponíveis. 

[…] um esboço do PAA do próximo ano será apresentado na primeira reunião de 

Conselho Geral que decorrerá na terceira semana de setembro próximo. Ainda no que 

concerne ao PAA do próximo ano letivo, a presidente do Conselho Geral procedeu à 

recomendação de que nele conste o Plano de Segurança do Agrupamento, 

nomeadamente com a realização de simulacros.  

2- Aprovação dos “Critérios gerais para a organização dos horários”, procedeu-se à 

análise do documento que foi aprovado por unanimidade. 

3- Aprovação das “Atividades de Enriquecimento Curricular” e da “Planificação da 

Componente de Apoio à Família (CAF), não havendo questões a serem esclarecidas, 

procedeu-se à votação da proposta, tendo sido aprovada por unanimidade.  

4-Alterações ao Regulamento Interno. procedeu-se à análise do documento 

anteriormente partilhado e já aprovado em sede de Conselho Pedagógico. 

 […] Quanto à segunda alteração, relativa ao ponto 11 do artigo 126.º (Deveres), prende-

se com a regulamentação do uso dos telemóveis em contexto de aula. Foram adquiridas 

bolsas que serão colocadas em cada sala de aula, onde os alunos deverão colocar os 

seus telemóveis, no início de cada aula, desligados ou em modo de silêncio. […] “Salvo 

indicação em contrário dada pelo professor, é obrigatório deixar o telemóvel no espaço 

que lhe é reservado na sala de aula, desligado ou em modo de silêncio.” 

As propostas de alteração ao Regulamento Interno, foram aprovadas por unanimidade.  

5 - Aprovação das férias do Diretor, a proposta foi aprovada por unanimidade. 

6 - Outros assuntos, o diretor José Guerreiro, tomou a palavra e partilhou três questões 

com o restante Conselho, a saber: i) agradeceu e enalteceu a colaboração vital, tanto 

da Câmara Municipal de Cascais, como da Junta de Freguesia de Carcavelos/Parede, 

no financiamento dos transportes que permitiram a saída dos alunos para realização de 

inúmeras visitas de estudo, refletindo uma constante e profícua articulação com o 

Agrupamento; ii) agradeceu e enalteceu a colaboração da Escola de Dança Ana 

Mangericão na vida do Agrupamento, através da sua constante disponibilidade em 

participar nas diversas atividades desenvolvidas ao longo do ano; iii) manifestou a sua 

consternação nas alterações dos quadros de nomeação definitiva resultantes das 

colocações do concurso interno, evidenciando alterações substanciais, lamentando, 
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entre outros, a saída da docente e também conselheira, Ana Filipa Ventura, realçando 

o seu forte contributo, nas diversas estruturas, ao longo de vários anos.  

A presidente do Conselho Geral expressou […] sua preocupação pela ausência de 

Associação de Pais e Encarregados de Educação da Escola Secundária Fernando 

Lopes Graça neste último ano, inviabilizando, consequentemente, a sua 

representatividade neste órgão.  

 
 
 
Síntese realizada a partir da ata da reunião.  


